

c'est dit

Passion partagée

Membre de l'APVA86 (Amicale des passionnés de véhicules anciens), François Lestrade tacle M. Écho qui regrettait hier de ne pas voir un unique rassemblement de véhicules anciens. « Le projet de Traversée du Grand Poitiers est mis sur pied depuis plus de 14 mois. Nous avons invité les autres clubs du Poitou-Charentes qui ne nous ont jamais répondu sauf l'ARVA de La Rochelle qui était représentée. Nous avons choisi le samedi car le but est de partager et d'animer (Prévention routière, Sécurité routière, ACO) et nous pensons qu'il y a plus de gens à Poitiers le samedi et que cela est donc plus profitable pour les commerçants et restaurateurs de la ville. Deux lieux d'exposition car l'ampleur du succès (plus de 100 véhicules : 94 automobiles et 7 motocyclettes) ne nous permettait pas d'exposer en un seul endroit. » Et toc !